

Fecha: 18-04-2024
 Medio: El Trabajo
 Supl. : El Trabajo
 Tipo: Noticia general
 Título: **Entregan seis nuevas y flamantes ambulancias para el SAMU Aconcagua**

Pág. : 5
 Cm2: 315,9
 VPE: \$ 416.952

Tiraje: 2.900
 Lectoría: 8.700
 Favorabilidad: No Definida

Entregan seis nuevas y flamantes ambulancias para el SAMU Aconcagua

En la tarde de este martes, el Servicio de Salud Aconcagua (SSA) recibió seis nuevas ambulancias financiadas por parte del Ministerio de Salud (Minisal), las cuales serán destinados para el SAMU de Aconcagua. Con una inversión superior a los \$600 millones, la iniciativa permitirá renovar vehículos tanto en la provincia de San Felipe como Los Andes.

El Sistema de Atención Médico de Urgencia contará con dos móviles para San Felipe, dos para Los Andes, uno para Putaendo y uno para la comuna de Llay Llay. Con esto, el SAMU Aconcagua ya cuenta con 20 ambulancias y, además, se estableció que próximamente se contará con

otros cuatro nuevos vehículos, los cuales ya fueron aprobados por el Gobierno Regional (GORE).

La delegada presidencial regional, **Sofía González**, quien estuvo este martes en nuestra comuna, indicó que «esto se inserta dentro del Plan de Gobierno, en el brindar una atención de urgencia digna y oportuna, fortaleciendo los centros regulados e integrando en una

plataforma al SAMU, porque queremos acercar la salud a la comunidad y con estos móviles podemos entregar mejores prestaciones tanto a los usuarios como condiciones a quienes integran los equipos de salud del SAMU», comentó.

Por su parte, el jefe del SAMU Aconcagua, enfermero **Pablo Yáñez**, destacó la importancia de esta inversión, resaltando que además

tuvieron la posibilidad de formular especificaciones técnicas junto al Ministerio de Salud. «Estamos muy contentos con estos nuevos móviles, ya que son fruto de un trabajo que involucró tanto al equipo del Ministerio de Salud como a los referentes locales, instancia colaborativa que se dio por primera vez y que permitió dialogar y concordar las características técnicas de estos móviles



Seis nuevas ambulancias fueron entregadas para el SAMU Aconcagua.

«Esto nos permite contar con mejores condiciones para el traslado de pacientes y el trabajo de los equipos», cerró.



Las nuevas máquinas fueron financiadas por el Ministerio de Salud.